Les souverains carolingiens

Le document est l'arbre généalogique des premiers souverains carolingiens. Au sommet, le premier roi cité est Pépin le Bref, roi de 751 à 768. (À noter que n'apparaissent sur le document ni Charles Martel, père de Pépin le Bref, ni Carloman, un de ses deux fils).

Le second nom cité est celui de Charlemagne, autre fils de Pépin, d'abord roi des Francs puis empereur de 800 à 814. Lui succède Louis le Pieux, empereur de 814 à 840.

À la base de l'arbre, sont cités les trois fils de Louis le Pieux ayant participé au partage de Verdun en 843 : Lothaire, Charles le Chauve et Louis le Germanique.

Les souverains carolingiens

